

Utilidad neta de **Ecopetrol** cayó a \$158.000 millones en el primer semestre



Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**. FOTO: COLPRENSA

COLOMBIA **ECOPETROL** RESULTADOS EMPRESARIALES

DIEGO VARGAS RIAÑO | PUBLICADO HACE 9 HORAS

A+ A-

El Grupo **Ecopetrol** dio a conocer sus notas del primer semestre, lapso en el que pese a la emergencia mundial y la volatilidad en los precios del crudo principalmente en abril, obtuvo utilidades por 158.000 millones de pesos, que significan **una fuerte reducción frente a los 6,2 billones registrados en el mismo período de 2019.**

“Durante el mes de abril se observó el peor comportamiento de los precios del crudo desde que comenzó la crisis. **La acumulación de inventarios y la contracción de la demanda generada por las medidas de aislamiento social implementadas a nivel global llevaron a una reducción del 38 % en el precio del crudo Brent** en el segundo trimestre de 2020 frente al cierre de 2019”, explicó en un documento Felipe Bayón, presidente de la compañía.

Puede leer: ¿Qué tan conveniente es vender activos públicos para financiar la nación?

E igualmente, añadió: “Durante el segundo trimestre las ventas de nuestros principales productos presentaron una disminución del 46 % frente al promedio de 2019, principalmente en jet (-89 %), gasolina (-46 %) y diésel (-35 %)”.

En ese sentido, el ejecutivo destacó que la compañía realizó un rápido ajuste financiero con pilares como protección de la caja que le permitió el resultado de los seis primeros meses.

Y es que, al mirar otros números del lapso en cuestión, **la petrolera estatal reportó un Ebitda (beneficio antes de intereses, impuestos, depreciaciones y amortizaciones) de 7,3 billones.** Inferior al de 15,6 del 2019, y una producción promedio de 706.000 barriles de **petróleo** equivalente por día (bped), que estuvo por debajo de los 726.000 del mismo período del año pasado.

Podría interesarle: Estas son las empresas más grandes por ingresos del país

Ecopetrol destacó que debido a la emergencia actualizó “en tiempo récord” el Plan de Negocio 2020 – 2022, y ahora entre otros aspectos, planea una inversión orgánica de entre 11.000 y 13.000 millones de dólares, de los cuales entre 3.000 y 3.400 millones se invertirán en 2020.



DIEGO ANDRÉS VARGAS RIAÑO

En mis bolsillos hay una grabadora y unos audífonos; en mi mente, amor por el periodismo.

Seguir a @vardie_

COMENTARIOS

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

TAMBIÉN EN EL COLOMBIANO



hace un día · 2 comentarios
La comisión este año de cuatro transfeminicidios (asesinatos de mujeres ...)



hace un día · 38 comentarios
El alcalde de Medellín Daniel Quintero, anunció la apertura de ...

¿Qué piensas?

1 Response

- Me gusta
- Me divierte
- Me encanta
- Me sorprende
- Me enoja
- Me entristece

0 Comentarios

El Colombiano

Política de privacidad de Disqus

CHRIVERARAMIR...

Recomendar

Tweet

Compartir

Ordenar por los más nuevos



Sé el primero en comentar...

Sé el primero en comentar.

Suscríbete

Añade Disqus a tu sitio web

Do Not Sell My Data

DISQUS

CONTINÚA LEYENDO

Reapertura se nota en 302 municipios



Según el **Ministerio** de Comercio, Industria y Turismo en Antioquia 23.070 empresas de comercio reactivaron sus operaciones. Foto Camilo Suárez

MINISTERIO DE COMERCIO

POR FERNEY ARIAS JIMÉNEZ | PUBLICADO HACE 15 HORAS

A+ A-

El **Ministerio** de Comercio, Industria y Turismo anunció los avances en el proceso de reapertura económica de las empresas de los sectores de manufactura, comercio y servicios que han sido autorizadas para retomar sus labores.

El balance de esa cartera cuenta con el reporte de 302 administraciones municipales en el que 281.182 empresas de esos sectores han solicitado autorización y validación de los protocolos de bioseguridad.

Hasta el pasado viernes 30 de julio, 242.686 compañías, es decir el 86,3 % del total fueron autorizadas para reiniciar sus actividades, se anotó en el informe, en el que se precisó que el 47 % de esas sociedades pertenece al sector comercio, 33,6 % a servicios y 19,4 % a manufacturas.

Según el **ministerio** la mayor cantidad de compañías autorizadas están ubicadas en Bogotá (65.334), Antioquia (56.497), Valle del Cauca (24.865), Santander (10.044) y Atlántico (14.219).

Al desagregar los datos para Antioquia se señaló que en el sector manufacturero fue autorizado el reinicio para 11.409 empresas, mientras que otras 23.070 dedicadas a las

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS COMPARTIDO

- Colombia superó los 11.000 fallecidos por covid-19
- Antioquia bajó en muertes por covid, pero tuvo más contagios que Bogotá
- Saldo de explosiones en Beirut asciende a 50 muertos y 2.750 heridos
- "La privación de mi libertad me causa profunda tristeza": Uribe
- Ordenan cierres de vía a la Costa entre Valdivia y Tarazá

NOTAS DE LA SECCIÓN

- Razones de millonaria multa de la SIC a cuatro empresas de alimentos
- Reapertura se nota en 302 municipios
- Inversiones de Nutresa no se frenan por la pandemia
- Seis empresas de energía y gas con investigación por fallas en facturación
- Nutresa invertirá US\$133 millones en planta de producción en Santa Marta